

Montpellier, 5. Febr. 1944.

3-3

Lieber Herr Faust,

Besten Dank für Ihre zwei Schreiben und für alle Ihre Bemühungen. Ich besitze die Flora von Cadevall vollständig. Falls hier keine Zerstörungen eintreten ist also kein Nachschub nötig. Vorderhand ist man noch ruhig an der Arbeit, allerdings nicht ohne Besorgnisse. Ich habe die ziemlich grosse Arbeit über die Vegetation der Ostpyrenäen fertig und muss jetzt sehen, wo ich sie drucken lassen kann. Momentan ist nicht viel zu hoffen; aber es muss doch auch wieder besser werden.

Es hat mich gefreut zu vernehmen, dass Sie sehr reichlich zu essen haben und auch sonst ordentlich zufrieden sind. Grüssen Sie bitte die Herren Aldruffe und Font. Möchte doch letzterer seine grosse Kenntnis der spanischen Flora auswerten können. Das Projekt einer Flora der Provinz Lérida hat mich sehr interessiert.

Ich weiss nicht, ob ich Ihnen geschrieben habe, dass man nun die Kartierung der Assoziationen nach unserer Methode auch hierzulande offiziell an Hand zu nehmen gedenkt. Ich war deshalb in Paris und dort ist beschlossen worden Ausführung und Druck zu subventionieren. Es ist das ein schöner Erfolg. So etwas hatte ja Font beabsichtigt.

Wir sind alle wohl auf und hoffen es sei dasselbe bei Ihnen der Fall.- Mit herzlichen Grüssen, auch von meiner Frau

Ihr getr. J. Braun Blauquet